

WARTA

MILITER

Babinsa Koramil 22/Ayah Sapa Warga, Cara Jitu Gunakan Metoda Komsos

Nurfaizin - KEBUMEN.WARTAMILITER.COM

Oct 16, 2022 - 19:06



Sertu Sartono menyapa sejumlah warga dengan melaksanakan kegiatan anjingsana dengan metoda Komsos di lingkungan binaannya

KEBUMEN - Bertempat di Desa Candirenggo, Kecamatan Ayah, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Anggota Babinsa Koramil 22/Ayah Sertu Sartono menyapa sejumlah warga dengan melaksanakan kegiatan anjingsana dengan metoda Komsos di lingkungan binaannya. Minggu, (16/10/2022).

Tujuan kegiatan ini, guna mewujudkan Kemanunggalan TNI dengan Rakyat dan untuk menciptakan kebersamaan dalam membangun ketahanan wilayah. Babinsa tetap melaksanakan Anjangsana dan Komsos. Akan tetapi tetap mematuhi protokol kesehatan, demi terjalinnya tali silaturahmi yang baik dengan masyarakat binaan.

Dengan terjalinnya silaturahmi yang baik, akan meningkatkan hubungan kerja yang baik antara Babinsa dengan komponen masyarakat yang ada di wilayahnya. Dan akan meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Babinsa". ucap Sartono.

Babinsa juga menghimbau kepada masyarakat, untuk selalu waspada terhadap musimhujan akhir akhir ini. Kita tahu disebagian wilayah banjir dan tanah longsor terjadi sehingga akan menghambat perekonomian warga ". Imbuhnya.

Komandan Koramil 22/Ayah, Kapten Inf. Agus Sunarko juga menambahkan bahwa kegiatan Anjangsana dan Komsos secara langsung akan lebih efektif dan tepat sasaran hasilnya. Dengan aktif melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Komsos bersama masyarakat, segala informasi yang terjadi di wilayah binaan akan dapat cepat diketahui dan diatasi oleh Babinsa bersama masyarakat binaan". kupas Danramil.

Kades Candirenggo Bapak Mustofa yang juga salah satu tokoh masyarakat mengaku, sangat senang dengan keberadaan Babinsa yang selalu ada ditengah masyarakat karena Babinsa sangat ramah dan mudah bergaul dengan masyarakat, kami akan mendukung segala usaha-usaha Babinsa dalam memajukan kampung kami dalam menjaga keamanan ketertiban masyarakat binaan khususnya himbauan awas bencana mengancam". tuturnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen